

Verano Teletón 2026: Niños y niñas de Aysén disfrutan de vacaciones inclusivas en Coyhaique

Verano Teletón 2026: Niños y niñas de Aysén disfrutan de vacaciones inclusivas en Coyhaique

La iniciativa, que se extiende hasta este sábado, ofrece talleres de recreación, expresión artística y actividad física para menores con discapacidad, fomentando su participación social en espacios comunitarios regionales.

El programa Verano Teletón 2026 se está llevando a cabo en la región de Aysén como una acción fundamental para garantizar el derecho al juego y la recreación de niños y niñas con discapacidad. Esta iniciativa de carácter nacional, que se desarrolla formalmente entre el 13 y el 17 de enero, se ejecuta de manera simultánea en 14 institutos del país, desde Arica hasta Aysén, beneficiando a más de 600 menores de entre 7 y 14 años que acceden a experiencias de integración y bienestar integral.

En la ciudad de Coyhaique, el programa principal contempla la participación activa de 30 niños y niñas, quienes cuentan con el



acompañamiento permanente de 30 jóvenes denominados Amigos y Amigas Teletón y un equipo de 19 voluntarios del staff. Las actividades centrales tienen como sede el Destacamento Motorizado N° 14 de Aysén, lugar donde se desarrollan un total de siete talleres inclusivos que abarcan áreas como el baile, las manualidades, la psicomotricidad y visitas institucionales, entre las que destaca una jornada junto a la FACH.

Para las familias de la zona, estas acciones representan una alternativa concreta de vacaciones inclusivas, contribuyendo significativamente a superar barreras económicas y de accesibilidad que suelen dificultar el esparcimiento. El desarrollo de estas jornadas es

possible gracias al compromiso de más de 300 voluntarios permanentes a nivel nacional y jóvenes de entre 18 y 29 años, quienes desempeñan un rol clave en la promoción del respeto, la diversidad y la inclusión dentro del territorio regional.

Finalmente, el Instituto Teletón Aysén busca dar continuidad a este trabajo durante el resto del año a través del programa Invierno Inclusivo. Esta iniciativa complementaria está orientada a ampliar las oportunidades de recreación en espacios comunitarios y al aire libre para jóvenes con discapacidad mayores de 14 años, y se llevará a cabo durante el mes de julio con fechas que la institución informará oportunamente a la comunidad.